



## Caminar y Rodar en la Ciudad: Alimentando el Sistema de Transporte Público

Los viajes caminando y en bicicleta constituyen una gran oportunidad para las ciudades en la alimentación de sus sistemas masivos de transporte, en este sentido queremos mostrar a la audiencia algunas de las claves para impulsar este tema en las agendas públicas. Dentro de las más efectivas están contar con datos duros, así como colaborar con la ciudadanía organizada.

- ¿Qué es y cómo contribuye la movilidad activa en las ciudades?
- ¿Cómo utilizar la información disponible para construir una política pública de movilidad activa?
- ¿Cuál es el rol de los ciudadanos en la promoción e inclusión de la movilidad activa dentro de la agenda pública?
- ¿Cómo pasar del plan a la acción en la implementación de proyectos que promueven la movilidad activa de forma segura?

Equipos técnicos, de planeación y gestión en la implementación de políticas de movilidad activa, así como consultores que estén asesorando a las ciudades en este tema.

## PONENTES:

### **Iván de la Lanza**, Gerente de Movilidad Activa, WRI México

Es licenciado en Administración por la Universidad del Valle de México y ha participado como ponente en diversos congresos internacionales en Canadá, Estados Unidos, Colombia, Ecuador, Chile, Sudáfrica y México. Actualmente es Gerente de Movilidad Activa en WRI México. Trabajó en la Secretaría del Medio Ambiente local, donde desarrolló la Estrategia de Movilidad en Bicicleta para la Ciudad de México, logrando la consolidación del sistema ECOBICI (el 6° más importante del mundo) y el incremento en 45% los viajes en bicicleta en la ciudad.

### **Yazmín Viramontes**, CEO y Directora, Camina

Es arquitecta del Tecnológico de Monterrey con intercambio en la Universidad de los Andes, Colombia. Actualmente es Directora General de CAMINA: Centro de Estudios de Movilidad Peatonal. Ha sido reconocida con el "Walking Visionaries Award" en el Walk21 en Viena, además lideró la participación del "Manual de urbanismo táctico Camina kit" representando a México en la Bienal de Arquitectura de Venecia en 2016. Trabajó como Coordinadora del Programa de Diseño de Calles y como consultora en ITDP México.

### **Erik Cisneros**, Asesor de proyectos para mejorar la seguridad vial y accesibilidad

Es urbanista por la Universidad Nacional Autónoma de México. Actualmente es asesor de World Resources Institute en proyectos de seguridad vial y accesibilidad en diferentes ciudades del mundo. Trabajó en la Secretaría de Movilidad, Autoridad del Espacio Público, Secretaría de Obras y Servicios y en la Agencia de gestión Urbana, en la planeación e implementación de distintos proyectos de espacio público y movilidad.

### **Jorge Cáñez**, Coordinador del eje Ciudad Compartida en el Laboratorio para la Ciudad

Es Licenciado en Ciencia Política por el ITAM con especialidad en Comunicación Política por Sciences Po, Aix-en-Provence. Actualmente es coordinador del eje Ciudad Compartida en el Laboratorio para la Ciudad. Trabajó en el Instituto de Políticas para el Transporte y el Desarrollo (ITDP) como coordinador de Comunicación y consultor en Política Pública.

Visit other websites in our broader digital ecosystem:



WORLD  
RESOURCES  
INSTITUTE

ROSS  
CENTER

TheCityFix

Copyright (c) 2023 [World Resources Institute](https://www.wri.org/). All Rights Reserved. | [Privacy Policy](#) | [Terms & Conditions](#)

<https://thecityfixlearn.org/courses/caminar-y-rodar-en-la-ciudad-alimentando-el-sistema-de-transporte-publico>